



Die Musiker aus Peilstein erspielten sich bei der Konzertwertung am Wochenende einen Ausgezeichneten Erfolg – so wie 15 weitere Kapellen auch.

## BLÄSERTAGE

# 16 ausgezeichnete Musikkapellen

**LEMBACH.** Mit einem klangvollen Wochenende beendeten die Musikkapellen des Bezirkes das diesjährige Vereinsjahr: Bei der Konzertwertung traten 24 Kapellen vor die Fachjury – 16 Mal vergab diese für die Auftritte einen Ausgezeichneten Erfolg, sieben Mal gab es ein Sehr Gut. Eine Musikkapelle trat in „Kritik“ an und wurde daher nicht bewertet. Die höchste Punktezahl erreichten die Putzleinsdorfer Musiker, die in der Wertungsklasse C 93,75 Punkte erspielten. ■

### i

### ERGEBNISSE

Einen **Ausgezeichneten Erfolg** erreichten: St. Oswald (Leistungsstufe B); Peilstein (B), Altenfelden (C); Sarleinsbach (C); Rannriedl (B); Hofkirchen (C); Neufelden (C); Helfenberg (B); Lembach (C); Arnreit (C); Rohrbach (B); Niederwaldkirchen (D); St. Stefan (C); Kirchberg (B); Altenhof (A); Putzleinsdorf (C); Ein **Sehr Gut** erspielten sich: Ulrichsberg (B); Kleinzell (A); Oepping (B); St. Johann (B); Haslach (C); St. Martin (B); Pfarrkirchen (C).



Nach der Marschwertung in Pfarrkirchen waren die Bläserstage in Lembach der nächste Höhepunkt im Jahr der Rohrbacher Blasmusiker.

Fotos: Gierlinger